



**Ausflug nach Abensberg** 80 Mitarbeiter des KiTa-Verbunds und des Pfarrverbands Erdinger Moos machten sich bei sommerlichem Wetter auf den Weg in die Stadt Abensberg. Zunächst feierten sie dort mit Pfarrer Philipp Kielbassa die Hei-

lige Messe in der Klosterkirche St. Barbara. Für Musik sorgten die Organisten Johannes Baumann und Franz Bachmaier. Im Anschluss daran ging's in den Brauereigasthof Zum Kuchlbauer, wo die Ausflügler mit einem leckeren Mittagessen verwöhnt wurden. Die nächsten Ziele waren

Kuchlbauers Bierwelt und der berühmte Hundertwasserturm. Zum Abschluss gab es die Belohnung in Form einer Bier-Verkostung im Biergarten, bevor es zurück in die Heimat ging. Alle waren erschöpft von den heißen Temperaturen, aber glücklich über den Ausflug. TEXT/FOTO: PV ERDINGER MOOS